
Ata da Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 961, aos 2 (dois) dias de maio 

de 2023 (dois mil e vinte e três) as 11:30 min em sua sede localizada na Avenida Padre Daniel 

n° 169. A Câmara Municipal reuniu-se em Sessão Extraordinária sob a Presidência do vereador 

Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. 

Estiveram presentes 8 (oito) vereadores, faltando o vereador Cleusivan Paulo. Aberta a Sessão 

foi apresentada a Pauta da 1º Sessão Extraordinária de 2023: 1. Projeto de Lei N.º 007/2023 de 

autoria do Poder Executivo que Concede revisão geral anual aos servidores públicos do 

município de Ereré e dá outras providências; 2. Projeto de Lei N.º 008/2023 de autoria do Poder 

Executivo que Dispõe sobre a fixação do Piso salarial para os profissionais do Magistério Público 

da Educação Básica do Município de Ereré/CE, altera a Lei Nº 450, de 31 de março de 2022 e 

dá outras providências. Seguindo, o vereador Daciso Maia realiza a leitura dos presentes 

projetos pautados. O vereador Tiburço Eduardo, Presidente da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação (CCJR), informa e justifica a falta da assinatura das tabelas constadas nos 

Anexos I e II do Projeto de Lei 008/2023 por parte da Prefeita Municipal, a Sra. Emanuelle Martins 

ao qual em ligação se comprometeu assinar ainda hoje, no dia da presente Sessão e o vereador 

procede a leitura dos pareceres jurídico, formalizado pelo Assessor Jurídico Dr Diego Fernandes 

dos Projetos de Lei 007/2023 e 008/2023 de autoria do Poder Executivo, onde os mesmos são 

pela constitucionalidade, e ao fim, o vereador informa ser favorável quanto as matérias. A 

vereadora Edneuda Figueredo pede ao vereador Tiburço Eduardo, que solicite a prefeita o envio 

dos valores inicial ao salário base de cada categoria dos servidores com relação ao Projeto de 

Lei 007/2023 e a vereadora também diz ser favorável as proposições. Em votação, os Projetos 

de Lei postos em pauta foram aprovados por unanimidade. Não havendo nada mais a tratar o 

Presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Souza, 1º secretário, lavrei a presente 

ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


